



Fondo internacional de venture capital Capria elige a Chile como hub para América Latina

■ Desde Santiago pretenden abarcar toda la región. Están en proceso de levantar un fondo de inversión de hasta US\$ 200 millones.

“Chile es un mercado de prueba, sobre todo para tecnología emergente”, dice la senior partner de Capria Venture, Susana García-Robles.

“La oportunidad llama y hay que tomarla”. Eso dice la *senior partner* de Capria Venture, Susana García-Robles, al explicar la decisión de abrir una oficina para América Latina, siendo Santiago su sede.

Con más de 20 años de experiencia en el Banco Interamericano del Desarrollo, la ejecutiva es parte

del vehículo, que en su red global tiene activos bajo administración por más US\$ 250 millones.

Una de las formas en que invierten es participar con capital en otros fondos de capital de riesgo. Dentro de la región, han aportado FEN Ventures (Chile), SP Ventures (Brasil), Angel Ventures (Alianza del Pacífico), Adobe Capital (México) y están en proceso de cierre de una nueva inversión con Pomona Impact (Centroamérica).

Entre los principales aportantes de los fondos están inversionistas como el IFC, Ford Foundation, Gates Ventures (FO de Bill Gates) y Vulcan Capital (FO de Paul

G. Allen).

Mercado de prueba

El *senior investment analyst*, Tomás Denecken, liderará la oficina de Capria en Chile y comenta que la razón para elegir a Santiago se debió a que “a pesar de todo lo que ha pasado, sigue siendo un país estable”.

Destaca que “Chile es un mercado de prueba, sobre todo para tecnología emergente. El desarrollo de *venture capital* local logrado y la evolución de la industria ha sido muy positiva”.

Su aterrizaje en Chile está siendo asesorado por el estudio Apparcel Uriarte & Vassallo.

A diferencia de otros fondos de *venture capital* internacionales, Capria se enfoca en mercados emergentes como Latinoamérica, África, Medio Oriente, India y el Sudeste Asiático.

García-Robles resalta que estos mercados “han encontrado su nicho de innovar para encontrar soluciones, productos y servicios que den más acceso y democratización de servicios básicos”.

Detalla que están trabajando para levantar un fondo de entre US\$ 160 millones y US\$ 200 millones, con el objetivo de invertir en estas regiones. Para este proceso, están invitando a *family office* chilenos a participar.